
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 12.12.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat x

Dimitrij Leus X( ab 18:29)

Dunja Arens x(ab 18:26)

Aikaterini Karapantsiou x(bis 18Uhr)

Gary Strauß x(ab 17:51) x

Imanuel Heymans X (ab18:00 bis
18:12)

x

Jakob Fortmeier x

Jan-Niklas Jahnke x (ab 17:51)

Jessica Lea Bender X (ab 18:26)

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl x

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x(bis 18Uhr)

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x(bis 18Uhr)

Arantzazu Bößem x

Sascha Graßhoff x

Bettina Heiligtag x

Matthias Hempel x(bis 18 Uhr)

Monika Keutmann x

Aron Thoener x

Sonstige Anwesende: --



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: nein, da nicht beschlussfähig

→Post:
 Die Post wurde nicht abgeholt.

→E-Mails:  
 E-Mail der Fachschaft Physik bzgl. Auflehnung gegen VG-Wort

Überlegung / Anfrage bzgl der Beteilung an einer Unterschriftensammlung
 VGWort, HRK, KMK: es soll bis zum 31.12.2016 eine Lösung gefunden

werden, so dass unsere Semesterapparate nicht vollständig ohne Inhalte wieder
freigegeben werden

→Berichte:  
 Moja hat heute Töpfe und Kabeltrommel zurückgebracht. Kaution wurde

zurückgezahlt.
 WE SITZUNG (Jannik war dort): 30.09.2018 läuft die Akkreditierung für das

Studienfach Biologie aus. Bis 01.01.2018 muss der Antrag an AQAS
eingereicht werden. Bis Februar 2017 können Vorschläge fürs neue
Curriculum eingreicht werden.
 HSP3-Mittel müssen für WS 16/17 bis 23 vergeben werden (24,5 Stellen)
 1 Stelle für Nachfolge von Herrn Schumann muss besetzt werden, eine

weitere als Nachfolge von Herrn Feldbrügge
 wir benötigen eine Berufungskommision für Jülich (2Personen) – da Marc

sein Praktikum gerade in Jülich absolviert, wurde er vorgeschlagen. Jannik
kümmert sich

 Die FS soll sich bei Herrn Hegemann bezüglich eines Fachschaftsraumes
im neuen Gebäude in Kontakt setzen. Anna und Gary kümmern sich.

Top 0:  Raum:
 Raum soll sauber gehalten werden.

Top 1:  Weihnachtsfeier:
 Miriam und Arantzazu besorgen mit dem 100,- EUR Gutschein Bier. Es

werden Füchsen Alt und Pils gekauft. Es wird darum gebeten, dass jeder noch



etwas zum Trinken und jeder für sich was für den Grill mitbringt.
Start: 18:00 UHR  Es handelt sich um eine interne Ratsveranstaltung.

Top 2:  VV:
 Sven kümmert sich um den Raum
 Termin ist der 17.01.2017 um 12.00 Uhr
 Präsentation für die VV muss erstellt werden
 TOP Liste muss erstellt werden: Gary macht das
 Aushang muss erstellt werden, Facebook Post auch: Gary, es müsste es nur

ausgehangen werden
 Jannik, Lea und Gary halten die Präsentation
 Marc und Saskia J. Halten den Kassenbericht
 TOPs: Regularia, Berichte, Bericht über die Aktivitäten des Rates im WiSe

16/17, Kassenbericht,  Entlastung der Kassenwärte,Ausblick: Erstifahrt, Wahl,
Verschiedenes


TOP 3: Ersti-Fahrt

 - QV-Antrag muss noch gestellt werden, Dimi bringt den zur jeweiligen Stelle
 Es gab bereits eine zweite Anfrage für den geplanten Termin und wir

dringend (diese Woche) die Buchung unterschreiben müssen.
 Die Erstifahrt soll 1.750 Euro, davon müssten 875 Euro bei Stornierung

bezahlt werden. Die Location kostet ungefähr 300 Euro mehr als Stadtkyll
 Bei einer Absage die mehr als 12 Wochen beträgt, werden 25% der Kosten

berechnet
 bis zum 9.02.2017 gelten noch die 25% Stornierungskosten

TOP 4: ESAG

 - FS Ref setzt sich mit dem Rektorat inKontakt, sodass auch im WiSe
17/18 die ESAG im Oktober stattfinden kann

Sonstiges:

 in der nächsten Woche werden die Sitzungen bis zum 9.1.2017 vertagt.
 Es wird eine Notfallsitzung für Donnerstag, den 15.12.2016 um 17.30 Uhr

einberufen.
 Sven und Dimi melden sich für die Berufungskommission Mikrobielle

Biotechnologie in Jülich. Marc wird trotzdem aufgrund seiner geographischen
Nähe zum Forschungszentrum gefragt.

 Der Wahlzeitraum muss noch festgelegt werden. Bitte denkt alle darüber nach
welche Termine mehr Sinn machen: Anfang Februar oder Mitte Mai.



Ende der Sitzung:   19:35
Protokollführer: Aikaterini Karapantsiou (bis 18:00) , (ab 18:00) Arantzazu
Bößem
Redeleitung: Jan-Niklas Jahnke


